

Le retour de l'*Accommodation*—pour une raison ou pour une autre—fut moins heureux que la descente. L'on prit un peu plus d'une semaine avant de parvenir à Montréal.

EUGÈNE ROUILLARD

L'abbé de Saint-Marc. (VII, II, 774.)—M. l'abbé Joseph-Jean-Baptiste de Saint-Marc, aumônier des Ursulines des Trois-Rivières de 1796 à 1802, appartenait au diocèse d'Aire et de Dax. Il avait été curé de Grenade sur l'Adour dans les Landes. La Révolution le força d'émigrer.

Après le Concordat, il rentra en France, et fut nommé curé de Mont-de-Marsan. C'est là qu'il mourut en 1842. Il est inhumé dans le cimetière de la ville.

Son souvenir est encore vivant et vénéré dans les Landes.

M. l'abbé de Saint-Marc était chevalier de la Légion d'honneur.

Les dames du couvent de Lorette à Mont-de-Marsan possèdent un beau portrait très ressemblant de M. de Saint-Marc. Les Ursulines des Trois-Rivières ont obtenu une photographie de ce portrait.

P. G. R.

Supérieurs du Séminaire de Québec. (V, X, 670.)—MM. Henri de Bernières, 1665 ; Louis Ango des Maizerets, 1672 ; Henri de Bernières, 1673 ; Louis Ango des Maizerets, 1683 ; Henri de Bernières, 1685 ; Louis Ango des Maizerets, 1688 ; Henri de Bernières, 1693 ; Louis Ango des Maizerets, 1698 ; Charles Glandelet, 1721 ; Thomas Thibault, 1723 ; Etienne Boullard, 1724 ; Jean Lyon Saint-Ferréol, 1726 ; François-Elzéar Vallier, 1734 ; André-Joseph-Mathurin Jacrau, 1747 ; Augustin Lalane, 1748 ; François-Sorbier de Villars, 1750 ; Colomban-Sébastien Pressard, 1756 ; Urbain Boiret, 1762 ; Henri-François